



AB SOFORT AN DIESER  
SCHULE UND  
NIRGENDWO ANDERS  
ALLE SECHS  
WOCHEN ERHÄTLICH!



# Das sind wir!

Wir, die Redaktion der Schülerzeitung, sind zusammen 13 – Imen, Pia Lou, Emina, India, Johanna, Luis, Ludwig, Luca, Etgar, Nico, Friedrich, Paul und Finn. Die Zeitung haben wir am 31. 8. 2011

gegründet für kleinere und große Leser. Dies ist unsere erste Ausgabe. Wir werden euch Comics zeigen und über wichtige Ereignisse in der Schule berichten. Außerdem haben wir Tipps für euch

und informieren über wichtige Termine. Wir werden natürlich auch Schüler, Lehrer und Erzieher interviewen. Es gibt auch eine Seite für Kleine, mit etwas größeren Schriftzeichen. Wir hoffen, sie gefällt euch.

## Die Klassen- sprecher-sitzung

Die erste Klassensprecher-sitzung im Schuljahr hat am 6. 9. stattgefunden. Die neuen Klassensprecher fanden sich im Konferenzraum ein. Zuerst stellten sich Schüler und Lehrer vor. Dann erfolgte die Schülersprecherwahl. Gewählt wurden: Rineè aus der 6c, Charlotte und Hannes aus der 5a und Carl aus der 6b.

## Klassenlese- wettbewerb

Gerade finden die Klassenlesewettbewerbe in unserer Schule statt. Die Sieger, die in den Klassen gewonnen haben, nehmen am Schullesewettbewerb teil. Der findet am 17. November 2011 statt. Wir drücken natürlich allen Kindern die Daumen. In der nächsten Ausgabe berichten wir über die Gewinner der Klassenlesewettbewerbe.

**EXKLUSIV  
FÜR ALLE  
LESER**

**Reporter:** Wie lange arbeiten Sie schon hier?

**Fr. Illhardt:** Seit 28 Jahren schon.

**Reporter:** Was sind Ihre allerwichtigsten Aufgaben?

**Fr. Illhardt:** Meine wichtigsten Aufgaben sind aufzupassen, dass es allen Kindern gut geht und dass alle Spaß am Lernen haben.

**Reporter:** Gibt es gute und schlechte Sachen bei Ihrer Arbeit?

**Fr. Illhardt:** Am liebsten unterrichte ich Kinder, und Stress bei der Arbeit mag ich nicht.

**Reporter:** Wie bereiten Sie Ihre Reden für Schulfeste vor?

**Fr. Illhardt:** Erst überlege ich, was zum Thema passt, schreibe es auf, und dann trage ich es meinem Mann vor.

**Reporter:** Was war Ihr Berufswunsch als Kind?

**Fr. Illhardt:** Lehrerin zwischendurch Falls

**Reporter:** Was ist Ihre Lieblingsfarbe?

**Fr. Illhardt:** Meine Lieblingsfarbe ist Blau.

**Vielen Dank für**

Reporter waren:  
Emina, India und Pia

Ballspiele in  
der Turnhalle



## Ballspieltag und



Streetsoccer

Wir hatten am 9. September 2011 Sonne erwartet, aber es floss der Regen. Es gab Streetsoccer und Ball über die Schnur. In der Turnhalle konnte man Tischtennis spielen, Stangenklettern und vieles mehr. Beim Streetsoccer hat bei den 6. Klassen die 6b gewonnen, in den 5. Klassen die 5c, in den 3. Klassen die 3c, und Sieger der 4. Klassen wurde die 4b. Um 11.30 Uhr sind die 5. Klassen und die 6b zum

## Wir haben die wichtigste Person der

# Olympiastadion

Olympiastadion gefahren. Es war schön, das Olympiastadion mal leer zu betrachten. Die 5. Klassen haben sich auch eine Ausstellung angeguckt. Danach fahren wir zum historischen Olympischen Dorf. Dort haben wir Speerwerfen, Hammer-

werfen und Diskuswerfen gesehen. Trotz leichten Regens war der Tag sehr schön.



Besuch im historischen Olympischen Dorf

## Schule interviewt: Frau Illhardt

erin, und einmal Fallschirmspringerin. Ist Ihre Lieblings-  
ne Lieblingsfarbe ist

ür das Interview.



Frau Illhardt



Arbeiten in der Kalten Küche

## Die neuen Profilkurse

Seit 3 Wochen laufen unsere Profilkurse: *Theater, Kulissenbau, Schülerzeitung, Mediation* und *Rundkurse: Sport, Kalte Küche, Handarbeit, Nawi Technik und Tonwerkstatt.*

Und hier könnt ihr mehr darüber erfahren. Heute berichten wir über den Profilkurs **Kalte Küche.**

Der Profilkurs **Kalte Küche** wird von Frau Sterzel geleitet. Man macht leckeres Essen, und dann isst man es. *Mmmhhhhhhhhhh...!*

Sie haben dort schon Spaghetti, Pfannkuchen und Pizza gegessen.

Der Profilkurs wurde von Celine und Selina aus der 6a sehr gelobt.

**Wir wünschen allen Schülern schöne Ferien!**



# GUTEN TAG, WIR SIND DIE NEUEN!

**Am Samstag, dem 20.8.2011, haben wir neue Schüler bekommen, die Erstklässler.**

Die Einschulung war toll. Ein paar Sechstklässler haben ein Schauspiel mit den Zweitklässlern eingeübt: Pippi Langstrumpf. Bei der Einschulung haben sie es dann den Erstklässlern, Opas, Omas, Eltern, Freunden und Verwandten vorgeführt.

**Wir haben zwei neue Erstklässler interviewt, Julia und Jannes.**

Julia ist 6 Jahre und Jannes ist 5 Jahre alt.

**Wie gefällt euch die Schule?**

**Julia:** Gut

**Jannes:** Toll

**Wo bist du besonders gerne?**

**Julia:** Bei der Turnstange

**Jannes:** Auf dem Klettergerüst

**Wie findest du die Lehrer?**

**Julia:** Nett, vor allem Frau Jeansch und Frau Volgnant

**Jannes:** Nett

**Wie gefällt dir unser Schulhaus?**

**Julia:** Schön, besonders Raum 7

**Jannes:** Toll

**Macht dir der Unterricht Spaß?**

**Julia:** Ja, ich mag Schreiben

**Jannes:** Ja, ich mag Sport

**Hast du schon Freunde gefunden?**

**Julia:** Ja, Ashley

**Jannes:** Ja, sechs

**Wie hat dir die Einschulung gefallen?**

**Julia:** Die war toll, ich mag Pippi Langstrumpf

**Jannes:** Cool, Pippi Langstrumpf war witzig

**Wir wünschen euch Erstklässlern noch viel Spaß!**

